

Quito, 09 de agosto de 2017
Boletín No. 059

Petroecuador Capacita a sus trabajadores

Personal será capacitado para prevenir daños en equipos estáticos

Según estadística a nivel mundial, las fallas en equipos estáticos representan el mayor costo y riesgo en las plantas industriales. En lo que va del año, la pérdida de oportunidad en la atención de los eventos de equipos estáticos en Refinería Esmeraldas ha representado aproximadamente 19 millones de dólares.



Apegadas a normativas legales y en caso de siniestros, las aseguradoras controlan el cumplimiento de la Gestión de Seguridad de Procesos (PSM)

Es por esto que la nueva administración de Petroecuador, ha emprendido gestiones para que trabajadores de Petroecuador sean capacitados en temas de corrosión en refinerías, fundamentalmente para tener la capacidad de prevenir y mitigar efectos de corrosión. La corrosión ha sido identificada, además, como el principal problema causante del deterioro de equipos y tuberías.

Con esta capacitación se podrá certificar al talento humano de los departamentos de Confiabilidad e Inspección y Monitoreo, previa aprobación de exámenes relacionados con los conceptos de corrosión en refinerías, protección catódica, revestimientos y pinturas.

La capacitación, que se realizará en la Refinería Esmeraldas, será impartida por especialistas certificados por la Asociación Internacional de Ingenieros de Corrosión (NACE), durante los meses de septiembre, octubre y noviembre de este año.



(593-2) 3942120

comunicacion@epetroecuador.ec